

Vorwort des Schriftleiters

Mit dem vorliegenden Band wechselt die Schriftleitung der Jahreshefte. Herr Prof. SEYBOLD, der dieses Amt 15 Jahre lang mit viel Arbeitseinsatz und Fachkompetenz geführt hat, ist in diesem Jahr in den wohlverdienten Ruhestand gegangen und legt daher altershalber auch die Schriftleitung nieder. Im Namen der Gesellschaft und der zahlreichen Autoren sei ihm an dieser Stelle ganz herzlich für seine Tätigkeit gedankt.

„Neue Besen kehren gut“ – jeder neue Amtsinhaber bringt auch neue Ideen und Ansichten mit. Daher werden Änderungen auch nicht ausbleiben. Andererseits ist eine plötzliche und radikale Umkehr meist nicht erfolgreich – auch in der Natur laufen die Schritte der Evolution meist allmählich und über lange Zeiträume ab. Deshalb soll auch mit Änderungen an den Jahreshäften eher behutsam vorgegangen werden. Eine erste Neuerung sind die dem vorliegenden Heft am Schluß beigefügten „Hinweise für die Autoren“. Mit ihnen soll auf eine gewisse Vereinheitlichung hingewirkt werden, die leider im vorliegenden Heft noch nicht ganz gegeben ist. Die Autoren werden gebeten, sich künftig bei der Abfassung ihrer Manuskripte an diese Hinweise zu halten.

Ich freue mich auf die vielen interessanten Beiträge von innerhalb und außerhalb der Gesellschaft und auf die gute Zusammenarbeit.

Stuttgart, 8. Oktober 2002

ARNO WÖRZ